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АННОТАЦИЯ: 
 
Результаты многолетнего применения систем электронного обучения безопасности производства, разработанных 

НИИПФ ТЕХИНТЕЛЛ для различных отраслей народного хозяйства, включая организации отрасли связи, позволили 
обосновать требования к структуре, функциональным возможностям, формированию и наполнению баз знаний систем, 
автоматизации производственных и профессиональных функций ответственных за обучение безопасности производства. 
Разработано семейство национальных стандартов в области электронного обучения безопасности производства, 
способствующих повышению качества подготовки и аттестации работников в целях приобретения ими устойчивых навыков 
и знаний для снижения производственного травматизма и производственно обусловленной заболеваемости. 

The results of long-term application of application of production safety e-learning systems developed by NIIPF 
TECHINTELL for various sectors of the national economy, including communications industry organizations, made it possible to 
substantiate the requirements for the structure, functionality, formation and filling of knowledge bases of systems, automation of 
production and professional functions responsible for production safety The family of national standards in the field of e-learning of 
industrial safety has been developed, contributing to the improvement of the quality of training and certification of employees in 
order to acquire sustainable skills and knowledge to reduce industrial injuries and production the caused incidence. 
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